

PlantaDoce.

Público

Baleares adjudica el servicio de auxiliares en Son Llàtzer y Joan March por 884.500 euros

El Gobierno de la comunidad ha resuelto este contrato a favor de la unión temporal de empresas (UTE) entre Andanza Emplea y Core MKT.

A. E.
17 jun 2021 - 04:58



Baleares refuerza dos de sus hospitales públicos. El Gobierno de la comunidad ha resuelto a favor de la unión temporal de empresas (UTE) entre Andanza Emplea y Core MKT el servicio de auxiliares en el Hospital Universitario Son Llätzer y en el Hospital Joan March por 884.545 euros, según se desprende del perfil del contratante de la región.

El pasado 25 de enero se emitió el informe justificativo por parte de la gerencia del Hospital Universitario de Son Llätzer, procedimiento de contratación que tiene por objeto el servicio de auxiliares en los dos centros sanitarios mencionados con anterioridad.

El informe propone una duración del contrato de cuatro años, prorrogable por otro

PlantaDoce.

año más, con fecha de inicio el 1 de octubre de 2021 hasta el 30 de septiembre de 2025. El presupuesto base de licitación se situó en 1,2 millones de euros (IVA incluido).

Baleares estima una duración mínima de cuatro años para este contrato

Esta UTE se ha impuesto en el contrato a otras empresas, entre las que destacan Acciona, Cecodisa, Gabinet Balear d'Integració Laboral, Osventos Innovación en Servicios, Nartha e Integra.

“El Hospital Universitario de Son Llàtzer y el Hospital Joan March ofrecen una actividad asistencial al ciudadano; el interés público de la nueva licitación es garantizar el buen funcionamiento de los centros dependientes del Servei de Salut y una correcta actividad asistencial, tanto para usuarios como para los profesionales sanitarios, y por el cumplimiento de las normas de funcionamiento en sus instalaciones”, según justifican desde la Conselleria de Salut de Baleares.

El Hospital de Son Llàtzer es un centro público de Palma (Mallorca) que está ubicado en el Distrito Levante de la ciudad, en el barrio de Son Ferriol. **Es el segundo en importancia tras el Hospital Universitario de Son Espases**, y cumple también de apoyo a la enseñanza práctica para la formación sanitaria desde el 2001 acreditado por el Ministerio de Sanidad.

El Hospital Son Llàtzer es pionero en la generación y el uso de un sistema de información hospitalario (HIS, del inglés *hospital information system*). El sistema implantado es el HP-HIS, de la empresa Hewlett-Packard, que permite gestionar toda la documentación escrita, las peticiones de pruebas, la recepción de resultados y las imágenes a través del sistema informático. Esto se traduce en la informatización de la historia clínica.

El Hospital Joan March se inauguró en 1920 como sanatorio antituberculoso

PlantaDoce.

Por su parte, el Hospital Joan March se inauguró en 1920 como sanatorio para pacientes tuberculosos. Actualmente, es un hospital público especializado en el cuidado de pacientes con enfermedades respiratorias.

En 1928 se puso la primera piedra de este hospital, que fue inaugurado en 1945. Este centro hospitalario fue una donación por parte de la familia March a los habitantes de Mallorca.